
日本共産党の議席は、住民の願い実現の役割を果たしています。
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島田
Profi le　1956年長崎県生まれ、宇多野病院看護師
15年、現在、府議会議員6期目。党府議団副団
長、府民環境・厚生常任委員、全医労宇多野
病院支部書記長、全医労近畿地方協婦人部
長、嵯峨野高校PTA会長など歴任。
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お気軽にご登録ください!

嵯峨・広沢・嵐山・常磐野・太秦・
南太秦・水尾・宕陰・高雄・
宇多野・嵯峨野・北梅津・梅津

担当学区・地域

2022年11月号外　日本共産党京都西地区委員会は次の見解を発表しました。
連絡先：日本共産党京都西地区委員会　☎075-311-4704

右京民報
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市民の願い実現

本気の政党は!?

府会

けい子
右京区くらし・子育て相談室長

Profi le　京都府出身。京都外国語短期大学卒。
新日本婦人の会右京支部事務局長、新日本婦人
の会京都府本部副会長、小学校のような全員制
の中学校給食をめざす連絡会事務局長など歴任。
信条は「みんな我が子」。
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お気軽にご登録ください!

嵯峨・広沢・嵐山・常磐野・
太秦・南太秦・水尾・宕陰
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私は23年間、子育て世代の要求実現に取り組ん
できました。みんなで署名を集め、京都市、市議
会に小学校のような全員制の中学校給食の実施を
求め続けて11年。必ず実現させる力になります！ 文科省は中学校給食実施状況に自

治体間格差があることを認め、「給食
施設設備予算は2000億円ある。京
都市が計画書を出してくれれば相談
にのる」と答弁。あとは京都市のや
る気次第です！

小学校のような全員制の中学校給食を！ 
給食費無償化を！

このたび、ほり市会議員の後を受けて

京都市議会に挑戦します。

右京で、上坂さん、岩橋さん、ほりさんと

引き継がれてきた日本共産党の女性議員の議席。

「オカンは京都のママたちの味方になれ！」

という息子からの言葉をかみしめ、全力でがんばります。

毎日自転車で走り回っています。

お気軽に「えもっちゃん」とお声かけください。

署名を集め、市議会に請願

政府に給食施設整備
の補助金増額を

要望（22年9月13日 
参議院会館）

付託年 請願に対する各党の態度 共産 自民 公明 京都 維新 民フ 立憲
2012 中学校給食の条件整備を求める請願 ○ × × × ×
2014 全員制の中学校給食を求める請願 ○ × × × ×
2016 全員制の中学校給食を求める請願 ○ × × × × ×
2020 小学校のような全員制の中学校給食を求める請願 ○ × × × × ×
2021 小学校のような全員制の中学校給食を求める請願 ○ × × × × ×
2022 小学校のような全員制の中学校給食を求める請願 ○ × × × × ×

小学校のような全員制の中学校給食めざす連絡会アピールウォーク

●「学校の女子トイレに生理用品を」と市と学校に要望。設置する学校増加中！
●市に要望し、千石荘公園にネコよけフェンス設置！

みなさんと一緒に
実現してきました

給食施設整備は
京都市のやる気次第！

（小学校のような全員制の中学校給食をめざす連絡会HPより）

新日本婦人の会メンバーと学校訪問
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給食費無償化を！

２期、地域の仕事人として要求実現に向け、がんばっ
てきましたが、このたび、えもとかよこさんにバ
トンタッチすることになりました。えもとかよこ
さんは、新日本婦人の会で、子育て世代の要求
実現に向けて実績を積み上げてきたエネルギッ
シュな女性です。私にお寄せいただいたご支援
をぜひ、えもとかよこさんにお寄せください。

市会
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このたび、ほり市会議員の後を受けて

京都市議会に挑戦します。

右京で、上坂さん、岩橋さん、ほりさんと

引き継がれてきた日本共産党の女性議員の議席。

「オカンは京都のママたちの味方になれ！」

という息子からの言葉をかみしめ、全力でがんばります。

毎日自転車で走り回っています。

お気軽に「えもっちゃん」とお声かけください。

えもとえもと

●  小学校のような全員制の中学校給食を！ 
給食費無償化を！

●  暮らしと仕事を支援する予算の拡充を！
●北陸新幹線京都延伸計画ストップ！
●敬老乗車証制度の改悪撤回！
●平和憲法守り、生かす社会を！

バトンタッチ
えもとさんに

京都のママたちの味方になる
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コロナ禍は、医療や公衆衛生体制が極めて脆弱である
ことを浮き彫りにしました。私は、宇多野病院等を名指し
してベッド削減を迫る動きにきっぱり反対し、地域医療を
守れと迫ってきましたが、現在の機能を継続することが了
承されました。引き続き、高齢者やリスクのある人の入院
を保障する医療体制の拡充・保健所増設を求めています。

命となりわい守る緊急申し入れ

コロナ禍、必要な医療が受けられず

亡くなられる方が相次いだことは痛恨の極みです。

軍事費拡大の一方で、

医療・社会保障を切り捨てる政治に待ったをかけ

命とくらし

平和をまもる府政へ

全力をあげます！

「いつでも どこでも 誰でも 安心の医療を」私の活動の原点です
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命を守るコロナ対策の
抜本的強化を

けい子けい子島田島田

コロナ禍、必要な医療が受けられず

亡くなられる方が相次いだことは痛恨の極みです。

軍事費拡大の一方で、

医療・社会保障を切り捨てる政治に待ったをかけ

命とくらし

平和をまもる府政へ

全力をあげます！
ハローワーク前でアンケート調査活動

美山・京北・京都市内を大深度（地下40メートル
以下）巨大トンネルで縦断する無謀な計画に対し、
地域ぐるみで反対の声が広がっています。2023年
工事着工を狙った当初計画に待ったをかけていま
す。新幹線より、防災対策の強化を! 新幹線より、
子育て応援! 命を守る府政を! と頑張っています。

新幹線計画ルート上の京北住民のみなさんと現場調査

「いつでも どこでも 誰でも 安心の医療を」私の活動の原点です

美山町田歌在住

鞆岡 誠さん

美山診療所の機能縮小が計画さ
れた時に何十回も現地に足を運
んで府議会で取り上げてもらい
ました。北陸新幹線の延伸問題
や、芦生の集落に通じる府道崩
落事故の際も同様です。過疎が
進む山間部にとっても絶対に必
要な府会議員です。

重度障害者親の会
事務局

日下部みはるさん
毎日一生懸命生きている重度障
害児者をいつも応援してくれる
島田さん。困り事があると、京都
北部まですっ飛んできて実態を
聞き、関係機関や府議会に働き
かけてくれます。頼もしく人情
味あふれる、京都府内の無くて
はならない議員さんです。

一人
一人の願いに
心を寄せて

看護師

三宅和美さん

京都市内の病院で看護師をして
います。もっと医師・看護師を増
やしてほしい、そしてだれもが安
心して医療を受けられる社会に
なってほしいと思っています。島
田さんは看護師出身だからこそ、
そんな思いを汲んで府政を動か
してくれると期待しています!!

京都のまちと自然を壊し、巨
額の税金投入の

北陸新幹線京都延伸
計画にきっぱり反対！



願いを国会・議会に届けて

京都府議会・市議会は、“オール与党”。
知事や市長に何でも  賛成では、住民の声は届きません。

「バイトもなくなり、まともに食べられない」「体調悪化しても入院できない」―
コロナ禍でのSOSを受けとめて政治に働きかけ、雇用調整助成金や一律10万円給
付を実現するなど政治を動かしてきました。「困った時は共産党」―どんな時でも
国民の願いを実現するために活動するのが日本共産党です。企業・団体献金や政党
助成金とも無縁の日本共産党を大きくしていただくことが、政治を変える確かな力
になります。

▶物価高騰からくらしと営業を守る
消費税5％への減税、政治の責任で
「賃金が上がる国」に

▶ 暮らしを押しつぶす大軍拡許さず、
憲法9条生かした外交で平和をつくる

▶気候危機打開、原発再稼働STOP

▶ジェンダー平等の日本をつくる

▶統一協会と自民党・政界との
癒着を徹底究明

国政

困った時は共産党

住民目線でとこ
とん

請願書・意見書に対する各党の態度 共産 自民 公明 京都 維新 民フ 立憲
請願「国民健康保険料の引き下げ」（20年2月市会） ○ × × × × × ×

請願「小学校のような全員制の中学校給食の実施」（21年2月市会、
11月市会 ） ○ × × × × × ×

請願「消費税5パーセント以下への引下げの要請」（22年6月市会） ○ × × × × × ×
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こうじ

日本共産党の議席は、住民の願い実現の役割を果たしています。

▶北陸新幹線延伸計画STOP
ムダな大型開発よりいのち、
暮らしと営業応援こそ

▶小学校のような全員制の中学校給食に
子どもの医療費は高校卒業まで無料に
▶新型コロナから市民のいのちをまもるために
保健所・検査・医療体制の拡充
▶高すぎる国保料の値下げ
▶学費の値下げ・給付制奨学金の充実
ブラック企業・バイトの根絶

京都
府市政
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京都市京都市
実は黒実は黒字字！！

請願・意見書に対する各党の態度（一部） 共 産 自民 公明 府民※
民主系 維新

選択的夫婦別姓を求める請願 （22年6月議会） ○ × × × ×
消費税減税・インボイス中止を求める意見書 （22年2月議会） ○ × × × ×
高齢者医療費2倍化中止を求める意見書 （21年6月議会） ○ × × × ×
給食や教材費の無償化を求める請願 （19年12月議会） ○ × × × ×

府  

会

右京区で 府市
会55議席を必ず！ かみね

LINE始めました
かみね史朗

お気軽にご登録ください!


